

Bodensee-Klassik startet am 5. Mai

„Auto Bild Klassik“ veranstaltet auch im kommenden Jahr wieder seine beiden Oldtimer-Rallyes. Die Bodensee-Klassik im Dreiländereck von Deutschland, Österreich und der Schweiz findet vom 5. bis 7. Mai statt. Start- und Zielpunkt ist Bregenz in Österreich. Die Bewerbungsfrist endet am 29. Februar 2016. Die 9. Hamburg-Berlin-Klassik führt dann vom 25. bis 27. August vom Hamburger Fischmarkt über die Mecklenburgische Seenplatte nach Berlin. Bewerben kann man sich ab 1. März bis zum 31. Mai.

Sowohl die Bodensee-Klassik als auch die Hamburg-Berlin-Klassik sind Gleichmäßigkeits- und Zuverlässigkeitsrallyes und eignen sich für Novizen sowie erfahrene Piloten. Mitmachen können Oldtimer und Youngtimer bis Baujahr 1996. Die Teilnahme kostet bei beiden Rallyes für ein Fahrzeug mit zwei Personen je 1490 Euro. Vergeben werden jeweils 180 Startplätze. Das Online-Formular zur Teilnahme findet sich unter www.bodensee-klassik.de bzw. www.hamburg-berlin-klassik.de. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Bodensee-Klassik.



Hamburg-Berlin-Klassik.
